

# EL SOL DE MÉXICO

## Graves Daños Causa el Contrabando a la Balanza Comercial Argentina

BUENOS AIRES, 25 de abril (EFE).— La deficitaria balanza comercial argentina habría arrojado un sustancioso saldo favorable en 1975, si las mercancías que salieron del país por los oscuros canales del contrabando hubiesen sido exportadas en forma regular.

Según informaciones oficiales, el año pasado el contrabando significó 2 mil 500 millones de dólares (\$31 mil 250 millones), lo que equivale al 83.3 por ciento del volumen exportado legalmente.

La balanza comercial argentina arrojó en el periodo considerado un déficit de 900 millones de dólares, consecuencia del desequilibrio entre las exportaciones (3 mil millones) y las importaciones (3 mil 900 millones).

Si se sumase el producto del contrabando a las ventas legales al exterior, Argentina tendría un superávit de un mil 600 millones de dólares y su balanza de pagos no hubiera estado prácticamente estrangulada.

En los últimos meses, Argentina estuvo a punto de cesar en sus pagos, por carecer de reservas para hacer frente al

servicio de deuda externa, que supera los 10 mil millones de dólares.

Recientemente, el gobierno de las fuerzas armadas obtuvo de los acreedores externos el aplazamiento del pago de 500 millones, que vencían estos días.

### CORRIENTE DE CONTRABANDO

La mayor parte del contrabando se encaminó a los países vecinos, principalmente a Paraguay, Brasil y Bolivia.

Asombran algunas de las cantidades vendidas ilegalmente al exterior; 250 mil toneladas de soya; 2 millones de kilos de tabaco; 340 millones de kilos de cebolla; 1.6 millones de litros de combustibles, etc.

El contrabando se realizaba en algunos casos en forma abierta y organizada, mediante caravanas de camiones que trasponían las fronteras sin problemas. En otros casos se recurría a procedimientos más rudimentarios, tal como hacían algunos pesqueros de Mar del Plata, que vendían en alta mar el combustible que llevaban en sus depósitos.

## EL SOL DE MÉXICO

### DESVENTAJAS EN COMPRAR A LA URSS

NUEVA YORK.— Uno de los actos más dudosos del régimen peronista, fue la flotación de un préstamo en eurodólares, para comprar equipo soviético de electricidad. El ministro de Industria y Comercio de Paraguay, dijo a los hombres de negocios europeos, que los contratos para los proyectos hidroeléctricos en América del Sur, son usados por los soviéticos para infiltrar agentes, y que la práctica soviética es vender a precios razonables las turbinas, pero después se "desquita" con las refacciones.

## ULTIMAS NOTICIAS

### Hoy y Mañana

POR TOMAS PERRIN

ARGENTINA

"Libertados, partidos, sindicatos suprimidos, pena de muerte"

MOMENTO DIFÍCIL

Por lo que leyendo estoy  
la situación es muy cruda.  
¡Sí! En Buenos Aires, sin duda,  
malos vientos soplan hoy.